



笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

全校朝会

5月17日(火)に、リモートにて全校朝会を行いました。全校が一同に集まっの朝会を行う形はまだとれませんが、工夫しながら、少しずつ行っていた活動を元に戻していこうと考えています。

今回の朝会では「天国と地獄」という話を皆にしました。天国も地獄も、亡者たちは、片手を椅子に縛られ、片手には柄の長いスプーンがくくりつけられていることや御馳走がテーブルの上にあることは同じ。異なるのは、地獄は飢えで苦しんでいるけれども、天国はみんな笑顔であること。なぜか…。地獄では、スプーンで食べ物をすくっても柄が長いので自分の口に食べ物を入れることができず、いつまでも飢えから逃れることができません。でも、天国ではスプーンですくった食べ物を自分で食べようとするのではなく、向かい側の人の口に入れてあげているため、飢えることがなく皆が笑顔になるという話です。



この話を通して、子供たちには、次の話をしました。

- ・どんな状況でも、自分たちで幸せを創り出すと決めて行動すれば、いい状況を創り出すことができること。
- ・誰の心の中にも、自分の事ばかり考えて人の事を考えずに物を言ってしまうたり行動してしまったりする「弱さ」があること。
- ・弱さを抱えている心の中にも、よいことを選ぶ力、それを行動に移せる素晴らしさがあること。

そして、学校のあちこちで見られる優しく温かな姿をほんの一部ですが、写真を通して紹介しました。最後に、天国のようにどんな小さなことでも、お互いを思いやっ、助け合っ、心が温くなる優しい言葉を使っ、皆で入谷小学校をさらにいい学校にしていましょっと伝えました。

第1回 学校運営協議会

5月16日(月)に、学校運営協議会が行われました。学校運営協議会を設置するコミュニティ・スクールは、今年度から座間市の全ての小中学校で行われることになり本校もスタートをきりました。

8名の委員の方に、任命書をお渡ししました。これから、「地域と共にある学校作り」を目指して、学校や地域の課題を共有しながら、子供たちのよりよい成長のために、学校と地域とが連携・協働して活動を進めてまいります。議事録や年間計画等、学校HPにアップさせていただきますので、ぜひ御覧いただきたいと思っます。